

CÉLÉBRER ET PROPOSER DES CANDIDATURES

**La période de mise en candidature pour
les Prix d'enseignement du RAEO est maintenant ouverte!**

TORONTO, le 10 décembre 2008 — La Fédération des enseignantes et des enseignants de l'Ontario (FEO) et le Régime d'assurance des enseignantes et des enseignants de l'Ontario (RAEO), coparrains des Prix d'enseignement du RAEO, ont le plaisir d'annoncer l'ouverture de la période de mise en candidature des Prix d'enseignement du RAEO pour 2009.

Si vous connaissez une enseignante ou un enseignant formidable qui incite ses élèves à se surpasser, une enseignante ou un enseignant qui fait preuve d'innovation, ou une enseignante ou un enseignant qui est un modèle pour ses collègues, nous vous invitons à proposer sa candidature pour les Prix d'enseignement du RAEO.

Joe Lamoureux, président de la FEO, a déclaré : « J'ai eu la chance de siéger au Comité des Prix d'enseignement au cours des dernières années. Je suis toujours impressionné par le travail de mes collègues. Il est très enrichissant de lire les propositions rédigées avec tant de passion au sujet des enseignantes et des enseignants. Chaque membre du personnel enseignant partage la vedette avec les personnes proposées. J'espère que nous aurons un nombre record de candidatures. »

Toute personne souhaitant proposer la candidature d'une enseignante ou d'un enseignant qui a fait preuve d'excellence dans les écoles financées par les fonds publics de l'Ontario peut le faire. Il suffit de remplir un formulaire en ligne. Les critères et les formulaires de mise en candidature sont affichés à l'adresse www.prix-enseignement.ca.

La date limite pour les mises en candidature est le 31 mars 2009. L'annonce des noms des lauréates et des lauréats se fera le 1er octobre 2009, pour coïncider avec les célébrations de la Journée mondiale des enseignantes et des enseignants, le 5 octobre.

« C'est la sixième année que la FEO finance ce programme, poursuit Joe Lamoureux. Les enseignantes et les enseignants apprécient vraiment la participation continue du RAEO. »

« Le RAEO est fier de reconnaître et de célébrer les enseignantes et les enseignants de nos écoles financées par les fonds publics, déclare Randy McGlynn, président-directeur général du RAEO. Je ne cesse d'être impressionné d'une année à l'autre par ce qu'accomplissent les personnes que nous honorons avec leurs élèves. »

Les Prix d'enseignement du RAEO sont décernés dans trois catégories : Enseignante ou enseignant à l'élémentaire, enseignante ou enseignant au secondaire, et enseignante débutante ou enseignant débutant (cinq premières années d'exercice).

Joe Lamoureux a conclu « Cette année, nous sommes heureux d'avoir coparrainé deux nouveaux prix, le Toronto Star Teacher Award et le Prix d'enseignement TFO. »

La Fédération des enseignantes et des enseignants de l'Ontario est le porte-parole de la profession enseignante et de 155 000 enseignantes et enseignants en Ontario. Les membres de la FEO enseignent à temps plein ou à temps partiel ou font de la suppléance dans les écoles de la province financées par les fonds publics – systèmes élémentaire, secondaire, public, catholique et francophone.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, communiquez avec :

Kathleen Devlin

Directrice, Politiques et relations publiques

416.966.3424